

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich, le 24 mars 2015



Katharina Ammann  
Photo: SIK-ISEA, Zurich (Philipp Hitz)

### **Nouvelle responsable de la section Histoire de l'art**

Katharina Ammann succède à Juerg Albrecht

**Katharina Ammann reprend les rênes de la section Histoire de l'art de l'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA) au 1<sup>er</sup> avril 2015. Elle succède à Juerg Albrecht, qui part à la retraite après de nombreuses années à la tête de ce département.**

Katharina Ammann, jusqu'ici curatrice / conservatrice au Bündner Kunstmuseum de Coire, a étudié l'histoire de l'art aux universités de Genève et d'Oxford et a achevé une thèse consacrée à l'exposition de l'art vidéo à l'université de Berne auprès du Prof. Peter Schneemann. Madame Ammann a travaillé durant quatre ans comme collaboratrice scientifique au Kunstmuseum de Soleure avant d'intégrer en 2008 le Kunstmuseum de Coire. Elle compte de nombreuses expositions et publications à son actif, principalement sur l'art suisse.

Nous nous félicitons d'avoir trouvé en Katharina Ammann une personnalité compétente et bien introduite dans le monde de l'art pour gérer ce département.

Parmi les publications qui incombent à la responsabilité de la section Histoire de l'art de SIK-ISEA, on compte des catalogues raisonnés, des catalogues de collection de musées et d'institutions, des catalogues d'exposition, des dictionnaires ainsi que des recueils d'essais théoriques ou technologiques. Juerg Albrecht, qui a quitté ses fonctions en février 2015, a dirigé ce service pendant 24 ans.

### **Pour toute information**

Sandra Ruff, responsable communication, SIK-ISEA, Zollikerstrasse 32, Case postale 1124, CH-8032 Zurich, [www.sik-isea.ch](http://www.sik-isea.ch), [sandra.ruff@sik-isea.ch](mailto:sandra.ruff@sik-isea.ch), T +41 44 388 51 36